

Sehr geehrte Abonentin, sehr geehrter Abonnent,

anbei finden Sie unseren aktuellen Newsletter.

Ausländerbehörde unter neuer Führung

26.07.2013 Die 45-jährige Juristin Bettina Scharrelmann wird am 1. August 2013 die Leitung der Abteilung für Aufenthalt und Einbürgerung, vielen besser bekannt als Ausländerbehörde, übernehmen. Dies gab Bremens Innensenator Ulrich Mäurer heute bekannt. Die parteilose Juristin erfülle in hervorragender Weise die gestellten Anforderungen. [MEHR](#)

Weitere Hinweise auf Blaualgen in Bremer Badeseen

25.07.2013 Mit dem Mahndorfer See und Sportparksee Gramke gibt es nun zwei weitere Badeseen in Bremen, in denen es Hinweise auf Blaualgen gibt. Im Waller Feldmarksee hat sich die Lage zwar etwas entspannt, dennoch ist die Blaualgenblüte immer noch präsent. Eine Besonderheit zeigt sich im Sportparksee Grambke, hier ist die Blaualge kaum sichtbar. [MEHR](#)



Geschichte hautnah: Workcamp

Datenschutzkonferenz: Geheimdienste gefährden massiv den Datenverkehr zwischen Deutschland und außereuropäischen Staaten

24.07.2013 Angesichts der Berichte über die umfassenden und anlasslosen

am Denkort Bunker Valentin

24.07.2013 "Ziemlich heftig" ist das, was 13 junge Leute derzeit am Denkort Bunker Valentin erleben: Sie haben sich hier auf den Spuren der Zwangsarbeit am U-Boot-Bunker Valentin zu einem internationalen Bau- und Begegnungscamp zusammen gefunden. Bei sengender Hitze sind sie beteiligt an der Ausgrabung und Freilegung einer verschütteten ehemaligen Betonmischanlage auf dem Gelände des Bunkers. [MEHR](#)

Überwachungsmaßnahmen ausländischer Geheimdienste, insbesondere der US-amerikanischen National Security Agency (NSA), weist die Konferenz der Datenschutzbeauftragten des Bundes und der Länder auf die Befugnisse hin, die den Aufsichtsbehörden beim internationalen Datenverkehr zwischen Unternehmen in Deutschland und Drittstaaten nach dem Bundesdatenschutzgesetz und der europäischen Datenschutzrichtlinie bereits jetzt zustehen.

[MEHR](#)

Frauen und Männer sollen gleichermaßen von Fördermitteln der EU profitieren

22.07.2013 Gleichstellung soll auch weiterhin wichtiges Kriterium für die Vergabe von EU-Arbeitsmarktmitteln sein – das haben die Gleichstellungs- und Frauenministerinnen und -minister der Bundesländer auf Initiative Bremens hin beschlossen. "Ich freue mich, dass unser Antrag schon vor der eigentlichen Ministerkonferenz im September die Zustimmung aller Bundesländer gefunden hat", sagte Anja Stahmann, Senatorin für Soziales, Kinder, Jugend und Frauen.

[MEHR](#)



Fregatte "Bremen" letztmalig in Bremen

22.07.2013 Die Fregatte "Bremen" wird letztmalig zu einem dreitägigen Besuch vom 29. Juli bis zum 1. August 2013 in ihrer Patenstadt einlaufen. Das am 7. Mai 1982 in Dienst gestellte und in Wilhelmshaven beheimatete Schiff wird unter dem Kommando von Fregattenkapitän Ingolf Schlobinsky am

Montag 29. Juli gegen 15 Uhr nahe der Waterfront im Getreidehafen (Gröpelinger Fährweg, neben Pier 2) festmachen. Bremen übernahm am 29. Mai 1982 die Patenschaft über das Schiff. [MEHR](#)

Weitere Meldungen

- 22.07.2013 [Blaualgenwarnung Waller Feldmarksee](#)

[Newsletter abbestellen](#) | [Einstellungen ändern](#)

Kontakt: senatspressestelle@sk.bremen.de